

NOTA DE PRENSA

Honduras Refuerza su Lucha contra la Corrupción con la Conformación del Comité de Implementación de la UNCAC

Tegucigalpa, 15 de octubre de 2024. Honduras ha dado un paso importante en su lucha contra la corrupción con la creación del “Comité de Implementación de las Recomendaciones del Mecanismo de Examen de la Aplicación de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción” (CNUCC). El comité tiene como objetivo centralizar y coordinar la implementación de las recomendaciones derivadas de los ciclos de revisión de la UNCAC, fundamentales para fortalecer el marco anticorrupción del país.

La Secretaría de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) fue la encargada de liderar este evento, con el apoyo técnico de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) y el respaldo financiero de la Oficina de Asuntos Internacionales contra el Narcotráfico y Aplicación de la Ley (INL). El comité está integrado por instituciones clave del gobierno hondureño, entre ellas la STLCC, el Poder Judicial, el Congreso Nacional, el Ministerio Público y el Tribunal Superior de Cuentas, además de contar con la participación de la UNODC como asesora.

Durante la ceremonia, el Secretario de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, Sergio Vladimir Coello Díaz, destacó la importancia de este comité como un hito en la lucha contra la corrupción en Honduras. “ Es esencial para asegurar una coordinación interinstitucional efectiva y cumplir con los compromisos asumidos bajo la UNCAC, lo que permitirá al país avanzar hacia una gobernanza más transparente y justa”, afirmó.

El grupo trabajará en dos niveles: un comité ejecutivo conformado por las máximas autoridades de las instituciones participantes, y grupos técnicos responsables de desarrollar planes de acción específicos basados en las recomendaciones de la UNCAC. Estos esfuerzos son parte del compromiso de Honduras de implementar mejoras en áreas clave como la penalización, la cooperación internacional, las medidas preventivas y la recuperación de activos.

“CREANDO UNA CULTURA DE TRANSPARENCIA”



El proceso de evaluación de la UNCAC en Honduras ha contado con la participación de expertos internacionales, quienes han evaluado el cumplimiento del país en varios capítulos de la convención, generando recomendaciones clave para fortalecer las políticas públicas anticorrupción. El establecimiento de este comité asegura que dichas recomendaciones sean implementadas de manera eficiente, bajo una supervisión constante y con un enfoque en la mejora continua del marco anticorrupción.

La STLCC reafirmó su compromiso de seguir liderando estos esfuerzos, subrayando que la implementación de las recomendaciones de la UNCAC es esencial para consolidar una cultura de transparencia en el país. El evento concluyó con un llamado a todos los sectores involucrados para que apliquen los conocimientos adquiridos en sus respectivas áreas, contribuyendo así a una sociedad más justa y ética, donde la corrupción no tenga lugar.

“CREANDO UNA CULTURA DE TRANSPARENCIA”

Secretaría de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción
(STLCC)

Centro Cívico Gubernamental, Boulevard Fuerzas Armadas, Tegucigalpa.

Tel: PBX 2209-5300

Sigue nuestras redes sociales: @stlcch

“CREANDO UNA CULTURA DE TRANSPARENCIA”